



## Une Visite dans les Régions de Daru et Kiunga

**PORT MORESBY, PNG** - Les prévisions pour la visite canonique de l'Administration générale des Missionnaires Montfortains et la clôture de l'Année Missionnaire Continentale (AMC) d'Asie et d'Océanie se sont bien déroulées en Papouasie-Nouvelle-Guinée (PNG). Au cours de cette deuxième semaine (7-12 décembre 2022), les supérieurs d'Asie et d'Océanie et les Pères de l'Administration Générale ont effectué une visite au diocèse de Daru-Kiunga dans la Province de l'Ouest.

Le mercredi 7 décembre 2022, le P. Wismick Jean-Charles et le P. Felix M. Phiri, deux Conseillers généraux, sont partis pour Daru. Là, ils ont été accueillis par la population sous la coordination du P. Robert Perianayagam, curé de la paroisse, le P. Andreas Santoso, curé adjoint, et le Frère Bienvenu Lukinu, scolastique montfortain qui y effectue son année pastorale. Étaient également présents pendant les jours de la visite dans la région de Daru le P. Mateus Juang, le curé de Kamusie-Bamu, avec le P. Rikard Nsalu qui travaille dans la paroisse de Balimo. Le vendredi 9 décembre, c'était au tour du P. Shibi Jose, Conseiller de la Vice-Province de l'Inde, et le P. Balaswamy Kata, économiste général, de s'y rendre. Tous ont été accueillis avec beaucoup d'enthousiasme par les gens là-bas. Ajoutons que le groupe qui s'est rendu dans la région de Daru a également pris le temps de visiter l'île de Kiwai où l'empressement de la part de la population locale a été vraiment extraordinaire : poissons frais, crevettes géantes, eau de coco, canoës, danses... tout fut nature, exotique et on ne pouvait que se sentir chez soi.

D'un autre côté, ce même vendredi 9 décembre, quatre visiteurs ont effectué une visite dans la région de Kiunga : le p. Luiz Augusto Stefani (Supérieur Général), P. Arnold Suhardi (Conseiller général), le P. Norwyn V. Baydo (Supérieur des Philippines) et le P. Anton Tensi (Provincial d'Indonésie). Les paroissiens de la cathédrale Saint-Gérard à Kiunga, ainsi que le

P. Aloisius Banggur (supérieur de la Délégation PNG et curé de la paroisse de la cathédrale) et le P. Leo Bayu Candra Kartika (administrateur diocésain), attendaient fidèlement leurs visiteurs, même depuis la veille qui aurait dû être la date de leur arrivée. Les légionnaires de Marie et les représentants des fidèles dansaient joyeusement sur les galets depuis le portail de la cathédrale jusqu'à l'entrée de l'église. Le lendemain, le P. Luizinho et le P. Anton se sont rendus au village de réfugiés appelé Katawim, dans la région de Fly River, où une cérémonie de bénédiction d'une nouvelle chapelle et la première Communion pour environ quarante personnes était programmée. Pendant ce temps, le P. Arnold et le P. Norwyn ont visité la ville minière, Tabubil, où le P. Francis Prashanth travaille comme curé. Tant à Katawim qu'à Tabubil, la population a fêté avec beaucoup d'enthousiasme ses visiteurs.

Pourquoi tout cet accueil fervent ? C'est parce que les gens ici sont reconnaissants pour le travail des sœurs, des frères et des prêtres de la Famille Montfortaine qui ont donné leur vie pour la Bonne Nouvelle dans le diocèse de Daru-Kiunga. Dans ces visiteurs, les gens voient leurs prédécesseurs. En particulier, ils remercient les missionnaires des trois Congrégations Montfortaines du Canada qui ont travaillé ici. D'ailleurs, les noms de certains d'entre eux sont encore rappelés par les gens avec pieuse gratitude.

Les visiteurs de Kiunga ont rencontré l'évêque du diocèse de Daru-Kiunga, Mgr. Joseph Durero SVD, à l'aéroport de Kiunga. Il était sur le point de s'envoler pour Port Moresby et Madang. Le Père Supérieur Général et son Conseil doivent le rencontrer plus longuement à Port Moresby, le 15 décembre 2022. Le dernier soir, à Kiunga, lors d'un dîner de famille avec la Famille Montfortaine dans la «Communauté Liberos», le Père Andrew Moses, vicaire général du Diocèse de Daru-Kiunga, au nom de l'évêque, a remercié les religieux des trois Congrégations Montfortaines et a souhaité que le zèle de Saint Louis-Marie de Montfort, celui qui, sans crainte, sait prendre des risques pour l'Évangile, éveille l'esprit des chrétiens de ce diocèse.

*Dolaa DHANUSH*